
 Flash-Problem durch GRAKAErledigt
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Ich habe weder mit Nvidia ein Problem noch weder mit einer ATI Karte, ich denke das liegt an
den neuen Boards die besser damit umgehen können. Mann merkt ja auch das die Boards viel
einfacher zu installieren sind und auch mit dem OSX besser zurecht kommen.
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